

Presseinformation

Düsseldorf, 24. April 2024

33.000 Euro für kulturelle Bildung von Jugendlichen

NRW.BANK unterstützt Düsseldorfer Verein KRASS e. V.

Die NRW.BANK spendet 33.000 Euro an den Verein KRASS e. V. in Düsseldorf. Das Geld ermöglicht die Anschaffung eines neuen Mobils. Damit fährt KRASS in den Düsseldorfer Süden und vermittelt Jugendlichen durch künstlerische Projekte kulturelle Bildung. Die Spende erfolgt im Rahmen des Gesellschaftlichen Engagements der NRW.BANK.

„Soziale Nachhaltigkeit ist für die NRW.BANK ein zentrales Leitmotiv. Wir wollen das Leben jetziger und zukünftiger Generationen verbessern“, sagt Eckhard Forst, Vorsitzender des Vorstands der NRW.BANK. „Indem wir die Anschaffung des neuen KulturMobils unterstützen, fördern wir Kreativität und verantwortungsbewusstes Handeln der Entscheiderinnen und Entscheider von morgen – eine Investition in die Zukunft unseres Bundeslandes.“

„Bei uns gilt: Bildung beginnt mit Kunst!“, sagt Claudia Seidensticker-Fountis, Gründerin und Vorstandsvorsitzende des KRASS e. V., „Daher nutzen unsere Künstlerinnen, Songwriter und Skater ihre jeweiligen Medien, um mit den Jugendlichen in Kontakt zu kommen. Im Fokus stehen für uns Bildungsgerechtigkeit und Aufstiegsmöglichkeiten. Bildungsverlierer darf es nicht mehr geben!“

Das Angebot des neuen KulturMobils, genannt MOVER, richtet sich an Jugendliche ab 13 Jahren. Mit dem zum Multi-Content-Studio umgebauten Fahrzeug bringen erfahrene Künstlerinnen und Künstler ihr Kulturangebot zu den Kids in deren Wohnquartiere und auf Schulhöfe im Düsseldorfer Süden. Ob rappen, sprayen oder Poetry Slam – alle sind gemeinsam kreativ und tasten sich in die Welt der Kunst und Medien vor. Die kreative Arbeit unterstützt und stärkt die Zielgruppe in ihrer Persönlichkeitsentwicklung. Der MOVER ist bereits das zweite Mobil des Vereins und erweitert damit das Angebot für Jugendliche. Das erste KulturMobil richtet sich mit Mal- und Musikangeboten an Kinder bis 12 Jahren und ist inzwischen zum Flaggschiff des Vereins geworden.

Düsseldorf, 24. April 2024

Die NRW.BANK engagiert sich neben ihrem Fördergeschäft auch für das öffentliche Leben und die Gesellschaft in Nordrhein-Westfalen. Deshalb unterstützt sie jedes Jahr Projekte, die für das soziale Miteinander wichtig sind.

Weitere Informationen zum Gesellschaftlichen Engagement der NRW.BANK finden Sie unter www.nrwbank.de/gesellschaftlichesengagement

Ansprechpartnerin für Medien:

Caroline Fischer, Pressesprecherin NRW.BANK
Telefon: 0211 91741-1847, E-Mail: presse@nrwbank.de

Dr. Hayat Wiersch, Leiterin Kommunikation KRASS e. V.
Telefon: 0162 7474207, E-Mail: H.Wiersch@krass-ev.de

NRW.BANK – Förderbank für Nordrhein-Westfalen

Die NRW.BANK ist die Förderbank für Nordrhein-Westfalen. In enger Partnerschaft mit ihrem Eigentümer, dem Land NRW, trägt sie dazu bei, dass Mittelstand und Gründungen gestärkt, bezahlbarer Wohnraum geschaffen und öffentliche Infrastrukturen verbessert werden. Zur Erfüllung ihres Auftrags bietet die NRW.BANK Menschen, Unternehmen und Kommunen passgenaue Finanzierungs- und Beratungsangebote. In ihrer Förderung arbeitet sie wettbewerbsneutral mit Finanzierungspartnern, insbesondere allen Banken und Sparkassen, zusammen. Die NRW.BANK agiert weitgehend unabhängig vom Haushalt des Landes. Zur Verstärkung der Transformationsprozesse setzt die Förderbank gezielte Förderimpulse – hin zu einem nachhaltigen, klimaneutralen und digitalen NRW.

Folgen Sie uns auch auf unseren Social Media-Kanälen:

